



美原小だより

＜学校教育目標＞「自ら学び 心豊かでたくましい子どもの育成」

- ・考える子（かしこく）～こつこつ～
- ・思いやりのある子（やさしく）～にこにこ～
- ・元気な子（たくましく）～すくすく～

＜6月の生活目標＞「安全にすごそう」

特集号

平成27年6月19日（金）

たのしい、のびゆく、さかえる美原小学校

暑さが日ごとに増してまいりましたが、保護者の皆様、地域の皆様いかがお過ごしでしょうか。時がたつのは本当に早いもので、あと1か月で夏休みを迎えます。子どもたちは、暑さに負けることなく運動に勉強に一生懸命取り組んでおります。

さて、お陰様で、美原小学校は昨年度40周年を迎え、新たな一步を踏み出しました。本校は、昭和50年4月1日、児童数733名、20学級、教職員数28名で開校し、以来昨年度までで4339名の児童が巣立っていきました。

戦後間もない頃にこの地を開拓し、苦労された方々にとりましては、本校の開校は本当に幸せなことであったとうかがっております。開校時は、グラウンドや樹木、設備など学習環境が整っていない学校でしたが、『地元の美原小学校への支援を』との熱い思いで設立された「美原小学校愛校会」の皆様にも多大なるご支援をいただいております。



＜美原小学校愛校会＞

美原小学校愛校会は、昭和50年11月29日に、美原小学校の教育の充実振興に寄与することを目的として設立されました。学習環境整備のための援助や児童の就学・厚生に関する援助、その他必要と認める事業を中心に進められ（所沢市立美原小学校 愛校会会則第2条）、愛校会の趣旨に賛同し、入会された保護者の皆様、美原小学校区域の皆様からお力添えをいただいております。

開校20周年記念誌に美原小学校愛校会初代会長の寄稿がございます。

『子供の教育は早く良く』は永久に変わらぬ真理。どうか世の保護者各位よ、愛校会に積極的に協力され幼少の折りにこそ出来る有能な人材育成に全力をそそがれんことを。」

山崎様をはじめ、地域の皆様の熱い思いが伝わってまいります。

今日の緑豊かで、学習に適した教育環境は、愛校会の皆様のお力添えにより支えられております。誠にありがたく、感動さえ覚えております。今後も愛校会の皆様のご支援を賜りますようお願い申し上げます。

★美原小学校設立の経緯について

美原小学校は、所沢市立伸栄小学校・明峰小学校の児童数が増えたため、伸栄小学区の一部（松葉町・美原町・北所沢町）と明峰小学区の一部（弥生町）をあわせ、これを通学区とする新しい小学校として、昭和50年4月1日に開校しました。昭和50年1月14日に校名が「美原小学校」と決定し、この日を開校記念日と決めました。

★美原小学校校章について



昭和50年10月15日に制定されました。日本初の飛行場の跡地に美原小学校は建てられました。その日本の航空史上記念すべき土地柄を表すとともに未来に大きく羽ばたく鳳を象徴し、小学生の夢を図案化したものです。

片仮名の「ミハラ」と「小」の文字を組み合わせました。美原小学校の全児童、職員により決定されました。

★美原小学校校歌について

昭和51年10月23日に制定されました。

作詞：田口豊蔵さん 作曲：福田みゆきさん 補曲：佐藤元彦さん

「みんなが仲良く協力し合って、この土地を美しい土地にしよう」という夢や願いが込められた美原小学校。苦労されて美原の地を拓かれ、本校を支えてくださっている地域の皆様、そして本校のために多くのお力添えをいただいております美原小学校の愛校会の皆様から感謝申し上げます。

☆美原小学校ホームページが新しくなりました。

「所沢 美原小」で検索してください。学校だよりも毎月更新しています。